
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

先月、ふるさとでも案内させて頂きましたが、いよいよ新光電気（株）様の工事とグラウ

ンドの代わりとなる中庭整備が始まりました。 

まず初めに小学校フェンスの移設の為、撤去されました。（最終的に中庭に移設予定） 

UTTのガスのガバナーが移設され、これからプールの撤去が始まります。 

今まで数十年日常に見慣れた景色が徐々に変わろうとしています。新たな未来に向けた

変化と共に、姫川原の歴史の一部として思い出を思い返してはいかがでしょうか？ 
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レク部 トレッキング ５/６ 

旧グラウンドの工事および中庭整備の情報 

地区運動会は、グラウンドに代わる

スペースが確保できない事から見送

りとなりました。運動会に変わる新

たなイベントを模索し今後につなげ

たいと思います。 

あらいまつりは、今年開催されます。 

姫川原地区として大民謡流しへの参

加について団体長会議/常任委員会

で承認されました。皆さんご協力を

お願いします。 

 

今年、レク部初のイベントのトレッキングが開催されました。 

城跡保存会の高橋勉さんに調査で新たに判明した『鳥坂城の秘密』として解説をして頂きました。

その鳥坂城本丸までのルートは初めてで新鮮な気持ちで楽しむ事が出来ました。参加者は大人 19

名、子供は２歳～９名参加して頂きました。トレッキング最多の参加者となり今後も楽しみです。 

 

会長から、 

子供たちも多く山菜取りに夢中になる

方がいるのでメンバーがそろってい

るか注意しながら楽しみましょう！ 

と元気にスタートしました。 

昔の文献から、正念寺の周りにはお堀

があったそうです。お堀から想像する

のはお城？上村地区には城戸さんが

多いのも？？ スタートしてすぐに本

丸から久保田、正念寺への直線ライン

が出来ている事を説明して頂き当時の

見張りに関することが伺えます。八幡

社横を抜け、馬頭観音があり 

 

 

 

 

 

馬頭観音は中宿にもそうです。姫川原歴史の内容の濃い解説でスタートしました。 

 

 

この度、壮年会長の重責を担う事になりました太田です。 

会長を選任された当初は、このような大役を務める事が

出来るのか？と不安でしたが、普段お世話になっている

地域の為にも、多少なりとも貢献したいという気持ちで

お受けする事となりました。 

若輩者ではありますが、地域がより楽しめる地域になる

ように、精一杯務めさせて頂きます。今までと変わらぬご

理解とご協力を頂きますようお願い申し上げます。 

              壮年会長   太田 真 

壮年会  新会長  挨拶 

 

↑姫川原の墓地をこえた所にも馬頭観音があることが分かりました。馬頭観音は人と共存し力を発揮

してくれた馬へリスペクトし建てられた観音になりますが、こんな人目につかない所に祠があるとい

う事はいかに人間の生活にとって農作業のパートナーとして身近な重要な存在だった事が伺えられ

ます。。。。。ん？？ここで参加者 1名増えました。次に小学校の遠足の定番の久保田地区のメインロー

ドを進んだ所で、地形から城下町ある特有の格子上で個人の土地に区切りがある事を教えられまし

た。区長さん宅の前で”塚田”さんが久保田に多く居られる事から伺える事が”塚”のキーワードで

す。ここから、通りから横道の”kotaro”の前を抜け新たな参道へ向かいました.３,４面へ続く⇒⇒⇒ 
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